
Началось!Князь согласился, 
но слово не 
сдержал

№5(5) от 18 июля 2011 г.

ЧИТАЙТЕ В НОМЕРЕ И НА САЙТЕ WWW.JUSTLAD.RU:

863

ПРОБКИ
Случалось ли вам, выходя из ма-

шины, задеть дверцей другую ма-
шину? Наверняка, особенно на пар-
ковках крупных торговых центров. 
Кстати, однажды я с замиранием 
сердца наблюдала  подобную ситу-
ацию, только сильно урезанную по 
времени.

Возле строительного рынка в 
разгар сезона мест на парковке не 
было. И машины останавливались 
на любом свободном участочке 
земли. На такой вот островок поч-
ти посередине дороги примостился 
Фольксваген, в котором ехали дети. 
Ребенок с правого заднего сиде-
нья, счастливый от понимания, что 
уже можно выйти и побегать, рез-
ко открыл дверцу. А в это время на 
хорошей скорости мимо пролетал 
Мерседес…

Визг тормозов, любопытные 
взгляды, оцепеневший водитель 
Фольксвагена… Похоже, за рулем  
дорогущей машины сидел ас – он 
успел «остановить своего коня» за 
несколько сантиметров до столкно-
вения. И тишина…

Самое интересное, никто из ма-
шины не выскочил, не начал орать. 
Парень улыбнулся, объехал  акку-
ратно дверцу и через несколько ми-
нут мчался с прежней же скоростью.

К чему это я? Недавно я была 
свидетелем другой сцены: две 
рядом стоящие машины, рас-
крывшаяся дверь одной из них 
поцарапала дверь другой (еле 
заметно). В течение получаса к 
ним приезжали по очереди ДПС, 
участковые и криминалисты. Чем 
всё закончилось?Об этом в следующем 
номере.

А сейчас - стр.12

Мы чётко понимаем, 
за что платим

РЕШАЕМ ПРОБЛЕМЫ
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Близкая лампочка светит ярче далёкой звезды Сердце — очень хрупкая вещь: оно бьется 32

Колонка редактора  Лада РОДИОНОВА
Фото Феликс СОРОКИНДень семьи, любви и верности

18 июля , 17 лунный день - Время не для точ-
ных расчетов, ошибки почти неизбежны. Одна-
ко хорошее время для переговоров, общения, 
искусства.
Будьте очень осторожны с кофе и алкоголем 
- Луна в Рыбах усиливает воздействие любых 
лекарств и наркотических средств, а 17 лунные 

сутки могут превратить вечеринку в пьянство, 
если не последить за тем, что и сколько вы 
пьете. Однако хорошее красное вино сегодня 
будет кстати. Немного! 
Если именно сегодня вы решите организовать 
вечеринку- она будет очень романтичной. 
Если настроение подкачает - а такое в дни 

Рыб часто случается -  не грех побаловать себя 
вкусной выпечкой. Лишние калории сейчас не 
принесут вреда. 

19 июля 18 лунный день - Знак Рыб делает нас 
ранимее, обидчивее, но обижаться сегодня про-
сто нет смысла. 18 лунные сутки - зеркальный 
день, когда мир  с особой тщательностью отра-
жает все, что есть в нас – и плохое и хорошее. 

Так что просто воспринимайте критику  
как отражение того, что есть в вас, или указа-

ние на то, что вы в себе не любите и не при-
нимаете. Собственно говоря, эта рекомендация 
актуальна для любого дня, но для  18 лунных 
суток - в особенности. 

Зато все комплименты сегодня – одно-
значно заслужены и правдивы!  Хорошее вре-
мя, чтобы научиться чему-то, глядя, как это де-

лают другие. Однако существует опасность, что 
вы начнете задвигать собственную индивиду-
альность, слепо копируя других. Постарайтесь 
прислушаться к интуиции, если она говорит 
вам, что  дело можно сделать иначе, по-своему.

Еще до объявления Дня Святых 
Петра и Февронии государственным 
праздником, в музее-заповеднике  Ко-
ломенское проходили благотвори-
тельные акции посадки  аллеи Петра и 
Февронии. Эту инициативу выдвинула 
молодежь под руководством игумена 
Иоасафа - руководителя объединения 
православной молодежи «Воскресе-
нье» и музей ее поддержал.

 В октябре 2006 года в Казанском саду состо-
ялась торжественная закладка Аллеи. Молодыми 
людьми были посажены две яблони, привезенные 
из города Мурома, родины благоверных князей, 
а в мае 2007 года посадили 200 кустарников, из 
чего и сложилась целая Аллея Петра и Февронии 
в Коломенском.

Эта акция стала символом любви и верности, 
которые являли своей жизнью благоверные князья 
как для своих современников, так и для потомков.

 В 2008 году, в 780-летие преставления бла-
говерных князей, акция по посадке Аллеи Петра 
и Февронии переросла в праздник. С тех пор 
ежегодно оргкомитет праздника, который воз-
главляет супруга президента РФ Светлана Мед-
ведева, в этот день вручает медаль «За любовь 
и верность» супружеским парам, прожившим в 
браке 25 лет и более. В этом году медаль полу-
чили более 5 тысяч семей. 

Столица праздника - город Муром, родина кня-
зя Петра и княгини Февронии. Москва отмечала 
День семьи с размахом, проведя более 500 меро-
приятий: концертных, фольклорных и обрядовых 
программ, конкурсы, теплоходные экскурсии, фе-
стивали, различные акции. 

В Царицыно прошло театрализованное пред-
ставление с участием молодоженов, интерактив-
ные игры для семей с детьми, фестиваль коло-
кольной музыки и ряд других развлекательных 
программ. Завершил праздник фейерверк. Неожи-
данным сюрпризом для зрителей стал флешмоб, 
на котором подростки в белых футболках и бейс-
болках с изображением символа праздника, взяв-
шись за руки, создали собой огромную ромашку. 
И после трёхкратного скандирования: «Семья! 
Любовь! Верность!», отпустили в небо множество 
белых и желтых воздушных шаров. Зрелище по-
трясающее!

Елена, 28 лет:
«Я рада, что есть такой праздник. Это совсем 

не то, что 14 февраля. Вы ведь знаете, что святой 
Валентин – это священник, который обручил мало-
летних детей без согласия и благословения их 
родителей. И что в этом хорошего?! Другое дело – 
Муромские святые Петр и Феврония. Вот это дей-
ствительно Любовь!»

Благоверный князь Петр был вторым сыном 
Муромского князя Юрия Владимировича. Он всту-
пил на Муромский престол в 1203 году.

По легенде, за несколько лет до княжения 
Петр заболел проказой, от которой никто не мог 
его излечить. Предание гласит, что князю во сне 
было открыто, будто его может исцелить дочь 
бортника, добывавшего дикий мед, Феврония, 
крестьянка деревни Ласковой в Рязанской земле. 
Феврония в качестве платы за лечение пожела-

ла, чтобы князь женился на ней после исцеления. 
Князь согласился, но не сдержал своего слова 
после выздоровления – негоже было брать ему в 
жены просолюдинку. Но странным образом после 
такого решения болезнь восстановилась, и князь 
вынужден был вновь обратиться к Февронии. Де-
вушка вылечила его и вышла за князя замуж.

Когда Петр наследовал княжение после брата, 
бояре не захотели иметь княгиню простого зва-
ния, заявив ему: «Или отпусти жену, которая своим 
происхождением оскорбляет знатных барынь, или 
оставь Муром». Князь взял Февронию, и на двух 
кораблях они отплыли по Оке.

Когда в Муроме не смогла поделить освобо-
дившийся престол и началась смута, то князя по-
просили вернуться. Феврония в дальнейшем суме-
ла заслужить любовь горожан.

В преклонных летах Петр и Феврония приняли 
монашеский постриг в разных монастырях с име-
нами Давид и Евфросиния. Рассказывают, что князь 
заболел и просил жену прийти попрощаться. На что 
княгиня ответила, что еще рано и принялась шить 
саван. В день, когда два савана были закончены, И 
Пётр и Феврония скончались. Это было  25 июня 
1228 года (8 июля по новому стилю). Они завещали 
положить их тела в одном гробу, заранее пригото-
вив гробницу из одного камня, с тонкой перего-
родкой. Но в монастыре сочли погребение в одном 
гробу несовместимым с монашеским званием, и их 
тела положили в разных обителях. На следующий 
день они оказались вместе. Как и просили.

ПОзДРАВЛЕНИя

Аня, Анечка, Анютка,
Пришла светлая минутка:

Ярких радуг добрый свет – 
Анечке 17 лет!

Глянь скорее в зеркала,
Хороши твои дела:

И краса в тебе, и стать,
Повод есть счастливой стать!

Дружбы и любви пора
Ждёт девчонку у двора.

Вот увидишь: скоро вдруг 
Рядом будет добрый друг.

Ты не бойся, не пасуй,
Радостно сердца рисуй.
Цветовой ты круг осиль,

Расцветёт палитрой стиль!

Сердце, радуга-дуга,
Всем нам Аня дорога!

И пусть светит солнца свет
Аннушке сто с гаком лет.

В радости лежит твой путь.
Будь умна.. И просто БУДЬ!...

(по заказу близких и родных стихи написал 
Александр Сандлер)

С новой встречей, дорогие читатели!
Благодарим за активное соучастие. И спасибо 

за искренние комплименты по поводу содержания 
страниц нашей с вами газеты. Всё это благодаря 
вашим звонкам и подсказкам.

Как и обещали, теперь вы сможете получить 
юридическую консультацию, позвонив и задав во-
прос редакции.

Обратите внимание на лунный календарь, ко-
торый специально для вас, уважаемые читатели, 
составила известный астропсихолог Светлана Ал-
ликас. Можете сравнить текущий или предыдущий 
день с описанием в календаре и обнаружить пораз-
ительное совпадение. Для удобства, он расписан по 
одним лунным суткам на каждую страницу.

С удовольствием отмечаю повышение активно-
сти в наведении чистоты в окружающем простран-
стве. Михаил Задорнов анализирует прошедший по 
его инициативе субботник.

От себя добавлю: буду рада встретиться с вами 
на акции в дендропарке, 23 июля.

Присылайте свои стихи, рассказы, рисунки. 
Делитесь мнениями и впечатлениями. Звоните, 
не стесняйтесь! Говорите о проблемах, вместе их 
решить гораздо легче! Мне очень даже интерес-
но, действительно ли жители района хотят, чтобы 
разрешилась, наконец, транспортная проблема по 
утрам и вечерам? На стр.11 я написала легкий спо-
соб узнать это, не спрашивая друг друга ни о чём.

Успешной всем недели, удовольствия от дачных 
забот и здоровья!

Родионова Лада захаровна
8(495)922-34-27
e-mail: capitalife@mail.ru
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Жизнь города и района Директор музея поучал: “Главное в нашем деле - 
это умение отличать подлинник от оригинала 54

Новости городаНовости города  С официального сайта Правительства Москвы 
и по данным ИНТЕРФАКС

В рамках проведения выставки «Свадеб-

ный рай - 2011» планируется интерактивное шоу 

свадебных церемоний - мероприятие по орга-

низации символических и неофициальных сва-

дебных церемоний. К участию в символической 

свадебной церемонии будут приглашены все 

желающие пары. Молодые пары пройдут по крас-

ной дорожке, произнесут слова любви и верности, 

обменяются кольцами и так далее. В зависимости 

от стадии взаимоотношений пар, по окончании 

символических церемоний будут выдаваться со-

ответствующие свидетельства.

Уважаемые жители района! 

В связи с установившейся жаркой погодой, 

приглашаем посетить отделение дневного пре-

бывания ЦСО «Чертаново Центральное», где для 

Вас организована комната отдыха с кондициони-

рованием, будут проводиться различные культур-

но-развлекательные мероприятия. Тел. 313-83-09

На базе Государственного учреждения города 

Москвы Центра социального обслуживания «На-

гатино-Садовники» Южного административного 

округа организован пункт выдачи технических 

средств реабилитации во временное пользование.

Проспект Андропова, д. 48/1, телефон: 

(495) 545-44-42.

Путевки в оздоровительные лагеря

• с 19.07 по 08.08 «Алмаз»МО г. Руза

• с 16.07 по 05.08»Алмаз»МО г. Руза

• с 10.08 по 30.08 «Смена» г. Анапа

• с 10.08 по 30.08 «Метростроевец»

  Калужская обл

• с 10.08 по 30.08 «Ласковое море 

  Краснодарский край

21 и 28 июля в храме Вознесения Господня в 
Коломенском проходит Фестиваль православной 
духовной музыки «Русь Певчая». 

В нынешнем году он посвящен святыням Мо-

сковской земли – храмам и чудотворным иконам.

Начало всех концертов в 18-00. Перед нача-

лом каждого концерта и по его окончании - звоны 

на колокольне храма св. Георгия Победоносца.

Вход по бесплатным билетам, которые можно 

получить в кассе музея с 17 часов в день концерта. 

Количество билетов ограничено.

Городская поликлиника №52  приглашает 
руководителей предприятий и организаций, рас-
положенных на территории района, работники 
которых подлежат дополнительной диспансери-
зации в 2011 году обратиться в поликлинику. 

        

При этом необходимо учесть, что граждане, в 

отношении которых проводилась дополнительная 

диспансеризация в 2008, 2009, 2010 годах, по-

вторно дополнительной диспансеризации в 2011 

году не подлежат.

Гражданин, зарегистрированный по месту жи-

тельства в одном субъекте Российской Федерации, 

а трудовую деятельность осуществляющий в дру-

гом, может пройти дополнительную диспансери-

зацию по месту работы или по месту жительства.

Дополнительная диспансеризация  работ-

ников  организаций и предприятий  проводится 

бесплатно.

В Москве 28-30 июля 2011 года, «Крокус-
Экспо», состоится 2-ая Международная выстав-
ка свадебной и вечерней моды «СВАДЕБНЫЙ 
РАЙ-2011».

построено свыше 120 километров новых линий.
Кроме того, добавил градоначальник, на-

чались работы по проектированию и подготов-
ке территории для строительства новых линий 
в Жулебино, Новокосино, Солнцево и другие 
отдаленные московские районы.

По словам Собянина, также в городе на-
чата работа по замене автобусного парка на 
более экологичный и комфортный. «Уже за-
ключены контракты на закупку 1,9 тысячи 
автобусов - низкопольных, комфортных, в том 
числе, для маломобильных групп населения», 
- заявил мэр. 

Он сообщил, что в этом году будет закупле-
но более 200 вагонов метро. При этом полно-
стью будет заменен парк по Кольцевой линии 
столичной подземки.

Также идет активная работа по созданию 
выделенных полос для движения обществен-
ного городского транспорта, протяженность 
которых должна до 2013 года вырасти до 300 
километров. «Это примерно столько, сколько 
вся протяженность метрополитена», - расска-
зал Собянин.

Он сообщил, что по графику идет и ремонт 
дорожного покрытия. Так, в порядок приведе-
но 9 миллионов квадратных метров дорог и до 
конца сезона будет отремонтировано более 
23 миллионов квадратных метров. Помимо 
этого, до конца года будет создано 0,5 милли-
она парковок, что покрывает строительство в 
данном направлении за 5-6 лет, отметил мэр 

Москвы.

Как стало известно, на той же конферен-

ции Сергей Собянин был переизбран главой 

московского отделения «Единой России».

20 июля, 19 лунный день - Осторожно, Сатанин-
ский день! Осложняющийся  пониженной энерге-
тикой  дней Рыб. Поэтому, если есть возможность 
не  сильно напрягаться на работе сегодня - вос-
пользуйтесь ей обязательно. Ваш организм 
вам будет благодарен.

Контакты ограничьте, не принимайте решений, не 
слушайте никаких рекламных предложений и не 
выясняйте отношений. 
Если рядом с вами есть магазин с недорогими, но 
красивыми вещицами – купите себе что-то  
как напоминание , что сегодня нужно постараться 

добавить позитива в свою жизнь самостоятельно, 
не ожидая, что кто-то это сделает для вас. Дома 
зажгите побольше свечей.

 

21 июля, 20 лунный день - Настало время актив-
ных действий. И если вы придерживались реко-
мендаций, что я давала для предыдущих дней, то 
силы у вас должны быть.

К тому же,  Луна в Овне даст дополнитель-
ный импульс. 

Очень хорошее время для принятия реше-
ний, которые вы никак не могли принять, для се-
рьезных шагов вперед.  Но  самое главное - это 
наше принятое конкретное решение. 

Сегодня же возможно осознание глубинных 
процессов, понимание истинного смысла того, 

что долгое время было для вас скрыто. Но, скорее 
всего, это произойдет само, а не потому, что вы на 
это настроитесь. Просто сегодня день такой. 

По все вопросам обращаться обращаться:

Серегина Ирина Юрьевна
952-69-58

Мэр Москвы и губернатор Московской обла-
сти представили Президенту России предложе-
ния по изменению границ Москвы и Московской 
области. Территория Москвы будет расширена 

в 2,4 раза — на 144 тыс. га. Расширение границ 

будет происходить за счет территорий, ограни-

ченных Киевским и Варшавским шоссе, а также 

Большим кольцом Московской железной дороги.

В ближайшие пять лет в 100 окружных пар-

ках столицы будут проведены комплексная ре-

конструкция и благоустройство, рассказал Мэр 

Москвы в интервью программе «Местное вре-

мя. Вести-Москва. Неделя в городе» телеканала 

«Россия-1». По словам градоначальника, уже в 

этом году городские власти наведут порядок в 20 

парках. В них будут построены спортивные объ-

екты, детские городки, проведено озеленение. 

Кроме того, в парках будут проложены освещен-

ные дорожки, которые летом будут служить вело-

дорожками, а зимой — лыжными трассами.

с 1 июля 2011 года в столице вступил в силу 

новый порядок работы ярмарок выходного дня, 

в соответствии с которым город выделяет бес-

платные торговые места. «Надо все-таки с кол-

легами работать, чтобы цены на этих ярмарках 

были ниже обычных, иначе смысла в этих ярмар-

ках не будет. Мы обеспечили их бесплатными ме-

стами и надеемся, что они пойдут нам навстречу, 

и цены будут все-таки чуть пониже», — сказал Мэр 

Москвы.

На 14-ой отчетно-выборной конференции 

московского отделения партии «Единая Россия». 

Мэр Москвы Сергей Собянин отчитался перед со-

бравшимися о проделанной работе в городе. 

О РЫНКАх

Столичный градоначальник рассказал, что 

с начала 2011-го в Москве были ликвидирова-

ны порядка четырнадцати вещевых рынков. «С 

начала года мы убрали из города уже 14 веще-

вых рынков», - отметил он на конференции. По 

его словам, они по качеству и несоответствию 

санитарным требованиям и требованиям по-

жарной безопасности не отличались от рынка 

в Лужниках. «Это центры формирования пре-

ступных групп, коррупции и некачественного 

обслуживания москвичей», - добавил мэр.

По словам Собянина, вместо закрытых 

рынков открываются 125 рынков выходного 

дня. При этом 80 рынков начали работу с пят-

ницы бесплатно для производителей сельхоз-

продукции, а еще 45 будут открыты в следу-

ющую пятницу. «Нужно следить за тем, чтобы 

обслуживание было хорошим, качество товара 

высоким, и никто не накручивал цены», - от-

метил градоначальник.

О ДЕТСАДАх

Собянин также заявил о практически 

полной ликвидации очередей в столичные 

детские сады. «Осенью 2010 года в очереди 

стояло 25 тысяч детей. На сегодняшний день 

она практически полностью ликвидирована», - 

сказал он. По его словам, тысячи молодых мам 

смогли устроить своих детей в дошкольное 

учреждение и вернуться к трудовой деятель-

ности, либо продолжить учебу. «Тем не менее, 

с 1 сентября - проблема очередности в детские 

сады вновь может обостриться. Городу потре-

буется порядка 40 тысяч дополнительных мест 

в дошкольных учреждениях», - отметил мэр.

Он добавил, что столичным властям пред-

стоит выполнить планы по открытию в 2011-м 

порядка 80 новых детских садов, а также соз-

давать заделы для строительства будущего года.

О ПОДъЕзДАх 

По словам мэра Москвы, в столице уже 

отремонтированы порядка тринадцати ты-

сяч подъездов из запланированных двадцати 

семи тысяч. «По состоянию на 30 июня, завер-

шен ремонт в 13 тысячах подъездов много-

квартирных домов и благоустройство 7 тысяч 

столичных дворов», - сказал Собянин на кон-

ференции. Он напомнил, что в этом году пред-

стоит провести ремонт 27 тысяч подъездов и 

благоустроить 21 тысячу дворов.

Кроме этого, началась замена 3,7 тысячи 

лифтов в жилых домах. «Всего на цели благо-

устройства и ремонта выделено более 25 мил-

лиардов рублей, в 10 раз больше, чем в преды-

дущие годы», - отметил градоначальник.

О ТРАНСПОРТЕ

Собянин на конференции в Москве кос-

нулся и проблем столичного метрополитена. 

Так, по его словам, движение на участке метро 

«Марьино-Зябликово» откроется в декабре 

текущего года. «В мае был открыт вестибюль 

станции метро «Сретенский бульвар». В дека-

бре открывается движение на участке «Марьи-

но-Зябликово» Люблинской линии», - сказал 

он. По словам мэра, данные объекты являются 

первыми пусковыми новой программы метро-

строения, в рамках которой до 2020 года будет 

 С официального сайта Правительства Москвы 
и по данным ИНТЕРФАКС



№5(5) от 18/07/2011 №5(5) от 18/07/2011

Экопросвещение Жизнь, безусловно, отличный учитель, но уж слишком дорого берёт за свои уроки

НАЧАЛОСЬ!

15 МАя – ВСЕРОССИЙСКАя АК-
ЦИя «500 УБОРОК В ОДИН ДЕНЬ»,

21 ИЮНя – МИхАИЛ зАДОРНОВ 
ВТОРОЙ РАз СОБИРАЕТ ЛЮДЕЙ НА 
СУББОТНИК,

23 ИЮЛя – КАК ОБЫЧНО, В ПО-
СЛЕДНЮЮ СУББОТУ МЕСяЦА, РАБО-
ТАЕТ ПРОСВЕТИТЕЛЬСКИЙ ПУНКТ 
ПРИЕМА РАзДЕЛЬНО СОБРАННЫх 
ОТхОДОВ В БИРЮЛЕВСКОМ ДЕН-
ДРОПАРКЕ,

6 АВГУСТА СОСТОИТСя МЕжДУ-
НАРОДНАя АКЦИя «БЛОГЕР ПРО-
ТИВ МУСОРА».

Со странички Михаила Задорнова в Живом Жур-
нале (www.mzadornov.livejournal.com) :

«Для того, чтобы до нашего российского пра-
вительства, наконец, дошло, что прежде, чем хва-
статься ценами на ценные бумаги и «голубые фиш-
ки», надо привести в порядок страну, очистить от 
мусора и грязи».

«Особая благодарность мамам и папам, кото-
рые привели на субботник своих детишек. Совсем 
малыши так трогательно подбирали бумажки по 
тропинкам. Если и впредь родители будут воспиты-
вать своих детей в подобном природотрудолюбии, 
их не сможет испортить даже ЕГЭ и Фурсенко»

«И не надо во всём винить Кремль и евреев. 
Мы сами себя своей ленью, равнодушием, озло-
бленностью превратили в рабов. А рабам ничего не 
остаётся, как злиться, стенать и ныть, когда их по-
гоняют кнутом».

«Задорновский» вывод о прошедшем суб-
ботнике:

«На субботнике нам не хватало евреев. Они 

бы всё устроили, поделили всех на группы, постро-
или, показали на карте, где чей участок… А уж, кто 
сколько мусора насобирал, посчитали бы точно. 
Славянам надо учиться у евреев считать и структу-
рировать свою жизнь. Я думаю, что если бы евреи 
участвовали в субботнике, они бы подогнали пару 
правильных грузовиков, погрузили на них мешки 
с мусором и отвезли в правильное место, где за 
этот мусор им ещё и заплатили хоть небольшую, но 
копеечку! И мне бы точно доложили, кто победил 
в этом капсоревновапнии, и кому нужно выдать 
премии-бонусы. А может, даже сообразили, что из 
этого мусора можно соорудить, сконструировать, 
сварганить толковое, после чего это толковое про-
пиарили, как новые технологии, и продали за гра-
ницу, доказав, что на мусоре могут ездить машины 
и работать электростанции, и Россия по запасам 
этого нового топлива впереди планеты всей - опе-
режает даже арабов! А ещё создали бы cеть банков 
СберMUSOR. Жизнь у нас стала бы налаживаться, 
потому что этого «топлива» у нас на много лет впе-
рёд. А в Голливуде, наконец сняли бы супер трил-
лер-боевик «Мусор в большом городе»!»

«За что антисемиты винят евреев, если славя-
не сами для них самые «сладенькие» в мире? Мы 
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сами идём к ним с распростёртыми объятьями, в 
душе обвиняя их за нашу лень, нашу нетрениро-
ванную память, неумение взять себя в руки, воспи-
тать детей и обустроить собственную жизнь»

«В одном из комментов было написано – «са-
мый сильный комплимент, который отвешивают 
какой-нибудь звезде: «Он собирает стадионы». Мо-
жет, когда-нибудь благодаря вам появится выраже-
ние ещё более крутое: «Он собирает субботники!» 

Эту цитату я привёл не для того, чтобы похва-
статься, а вот для чего – может быть, всё-таки най-
дём кого-то из известных людей, кто к нашему делу 
присоединится, и последователей своих приведёт? 
Напишите им. Интересно проверить тех «звёзд», 
«звездушек», «звездяшек» и прочих «звездану-
тых», которые считают себя продвинутыми, - истин-
ные они мудрецы или только косят под них? А то 
потянулись все ездить в Индию за мудростью, как 
будто её не осталось у нас. Судьбу свою узнавать, за 
«бабки» имена менять, чтобы мудрее стать… При-
бери вокруг себя и помудреешь! Ещё и индусов на-
учишь жить в чистоте. Мудрецы в грязи не живут. А 
теми, кто не видит мусора вокруг себя, всегда будут 
управлять фурсенки, голиковы и прочие шариковы!»

«Блогер против мусора» 
(www.blogerprotiv.livejournal.com)

Культура бережного отношения к окружающей 
среде формируется столетиями. Во многих странах 
уже с детства люди приучены правильно относиться 
к проблемам экологии. Вопрос потребления и ути-
лизации во многих развитых странах превратился в 
алгоритмы. В нашем же обществе, кроме как редких 
возмущений по вопросу неблагоприятной экологи-
ческой обстановки и слабых попыток отдельных ор-
ганизаций что-то исправить – ничего нет. Многие из 
нас выбрасывают мусор прямо под ноги, в результате 
чего наши города и места отдыха на природе часто 
становятся «случайными» мусорными свалками. Это 
можно исправить.

Идея акции:
• призвать активных Интернет-пользователей к орга-
низации крупномасштабной акции на уборку терри-
торий от мусора;
•  привлечь максимальное количество единомышлен-
ников к участию;
•  привлечь внимание широкой общественности к 
остро стоящему вопросу загрязнений населенных 
пунктов и прилегающих территорий.

Цель:
•  ликвидация нелегальных мусорных свалок в окрест-
ностях городов и других населенных пунктах, в лес-
ных зонах и парках;

23 июля, 22 лунный день - Сегодня вы можете 
сильно продвинуться в освоении чего-то нового, 
получении новых знаний. Так что если есть такая 
необходимость - отправляйтесь в библиотеку или 
углубляйтесь в поиски в Интернете: 
сегодня вы  быстро найдете все, что вам нужно и 
усвоите максимум возможного. 

Хороший день для изучения иностранного языка. 
Конечно, это не значит, что учить язык можно 
только один день в месяц, но сегодня вы усвоите 
и поймете гораздо больше, поэтому, если есть 
пробелы в грамматике - сегодня вы с ними 
справитесь гораздо быстрее. Телец поможет 
сделать это методично, не торопясь и тщательно.

Ну, а если  вы работаете над творческим проектом 
– не ждите вдохновения, садитесь за работу. 
Вдохновение придет следом и принесет с собой 
все идеи, в которых вы нуждаетесь. 
И не откладывайте дела. Следующий день – 
Сатанинский, и  затем энергия будет убывать.
 

22 июля, 21 лунный день - Можно сказать, что 
вчерашний день был генеральной репетицией. 
А сегодняшний день просто нельзя пропускать, 
если вы запланировали в этом месяце какие-то 
важные шаги, особенно  те, которые касаются 
перемен в чем бы то ни было.

Впрочем, сегодняшнее сочетание 21 лунных 
суток и Луны в Овне может сделать вас особенно 
импульсивными, и вы решитесь на смелый шаг, 
о котором раньше даже подумать было страшно. 
И что самое важное - сделанный шаг может быть 
весьма удачен. 

Хороший день для публичных выступлений, 
сдачи экзаменов, конкурсов, бракосочетания.
Однако помните, что врать сегодня 
противопоказано - скорее всего, ваша ложь 
обернется против вас же.

 

Опасные отходы!
Батарейки в России не пере-
рабатываются!

Сдавать в ДЕЗ

ПАМяТКА
 «Виды отходов»

Полиэтилентерефталат - бутылки 
из-под напитков, зрительно все 
изделия узнаются по выпуклой 
точке на дне

Полиэтилен высокой плотности 
- флаконы из-под шампуней, зри-
тельно все изделия узнаются по 
шву на дне

Поливинилхлорид - плинтусы, 
пластиковые окна, садовая мебель

Полиэтилен низкой плотности - 
мусорные мешки, пакеты, плен-
ки, гибкие ёмкости

Полипропилен - игрушки, пище-
вая упаковка

Полистирол - столовые приборы, 
коробки для CD и прочие упа-
ковки, пеноматериалы

Лада РОДИОНОВА •  призвать к соблюдению экологических норм адми-
нистрацию и местных жителей;
•  спровоцировать тенденцию к бережному отноше-
нию к окружающей среде и к цивилизованной куль-
туре потребления.

Принять участие в акции (организовать собствен-
ную уборку или присоединиться к уже существующим) 
могут все желающие: частные лица, коммерческие 
компании, общественные организации, представители 
разных политических сил и объединений, студенче-
ские отряды и т.д., вне зависимости от национальных 
принадлежностей и мест фактического проживания. 
Координатор проекта в Москве – движение «Мусора.
Больше.Нет»

Уже сейчас в поддержку акции выступили:
•  Аргументы и факты;
•  живой журнал;
•  Вести24;
•  «Билайн»;
•  Российское представительство компании 
    «Coca-Cola»;
•  ООО «Дымовское колбасное производство»;
•  Антивирусная лаборатория Касперского;
•  Компания «Альфа-страхование» и др.

После проведения акции видеосюжеты с убор-
кой выходят в новостях федеральных и региональных 
телеканалов: Первый, Россия, Вести24.

Публикация в печатных федеральных и регио-
нальных СМИ: АиФ, Ведомости и др.

Фото и видеоотчеты в социальных сетях.
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Жизнь округа  Говорят, что жизнь это проза. Но чем, скажите,плоха хорошая проза?

Вы купили квартиру? Поздравляем новых соб-
ственников!

Тем более, что, в соответствии с жилищным 
кодексом РФ, вы владеете не только квадратами, 
прописанными в договоре купли-продажи, но и 
частью общего имущества в многоквартирном 
доме. Что это?

Только как часто мы задумываемся об этом?
По этой-то причине «не выделяемая в натуре 

и не отчуждаемая доля общего имущества» по-
степенно ветшает и становится проблемой. И это 
только полбеды… Потому как лишь единицы из нас 
переживают и звонят в ДЭЗ, если, скажем, перего-
рела лампочка, грязно в лифте и на чёрной лест-
нице, забился мусоропровод или не греет батарея 
отопления в подъезде.

Для ДЭЗа такие звонки как “SOS” – нужна 
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ТСЖ не принято собирать какие то дополнитель-
ные сборы с жителей. ДЭЗ тоже не собирает, но у 
него выше городские ставки оплаты жилья. У нас 
нет пьяных слесарей, полуграмотных электриков, 
мы совершенно чётко понимаем, за что платим. 
Все расчёты ведутся по приборам учёта. Мы не за-
висим от дотаций города и планируем бюджет так, 
чтобы было хорошо людям.

- Владислав Германович, хорошо, когда дом но-
вый. А если старый, то ему нужен капитальный 
ремонт. Откуда деньги брать?

- Старый фонд или новый – разницы нет. Если 
новый фонд не поддерживать в течение 2-3 лет, то 
он быстро станет старым.

Сумма на капитальный ремонт обсуждается на 
общем собрании жильцов, сопределением суммы 
ежемесячного взноса с квадратного метра. Всё это 
вносится в единые платежные документы. И из та-
ких взносов за несколько лет на счету ТСЖ скапли-
ваются средства на капремонт.

Идея ТСЖ хорошая. Люди при правильном, 
грамотном понимании вопроса деньги направляют 
именно туда, где они действительно нужнее – на 
капремонт или благоустройство подъездов, на то, 
чтоб отремонтировать кровлю или в подвале что 
то сделать. Здесь есть выбор – это огромный плюс!

Для справки, содержание общего имущества 
включает в себя:
•  Освещение помещений
•  Меры пожарной безопасности
•  Текущий и капительный ремонт, подготовка к се-
зонной эксплуатации  и содержание имущества
•  Сбор и вывоз твердых и жидких бытовых отходов
•  Содержание и уход за элементами озеленения и 
благоустройства
•  Уборка и санитарно-гигиеническая очистка по-

мещений общего пользования, а также зе-
мельного участка
•  Обеспечение установленных температуры и 
влажности

- Насколько инициативны сами жители?
- Мы ещё по старинке живём, по накатанной 

– придёт хороший дядя и сделает, а мне вроде как 
особо и не надо...

Взять как пример принятие на работу консьер-
жек. У нас сначала были подъезды как “проходные 
дворы”: собиралась молодёжь (и не молодёжь), 
распивали спиртные напитки, разводили грязь... 

Мы посадили консьержек и долго ещё приуча-
ли:  не стоит здесь ходить,– вплоть до вызова ми-
лиции. И находились люди, которые говорили, мол, 
«нам этого не надо. Зачем нам консьержки? Вот, мы 
прожили всю жизнь так, пусть и дети наши так жи-
вут. Ну, собираются всякие, и что здесь такого? Ну, 
не горит здесь свет, и ладно!».

И сейчас иногда такие разговоры слышишь. Но 
подвижки уже есть. Люди привыкли, что в подъезде 
чисто, тепло и светло. И если не горит лампочка, то 
уже начинают волноваться по этому вопросу.

- Как Вы реагируете на инициативы?
- В каждом подъезде есть люди, которые реаль-

но что то делают. Им надо помогать, а не отбивать 
руки. Поддержка должна исходить от председателя. 
Коллектив “в целом” не может быть инициативным. 
Нужен человек, который покажет пример. Вот вы в 
газете написали про Шарапову Валентину Нико-
лаевну. Всё правильно – посадила возле подъезда 
цветы и люди стали подтягиваться.

Мы на Новый Год украшаем во дворе ёлку. На 
День Победы поздравляем ветеранов. Мелочи, ка-
залось бы, а приятно!

- То есть нет такого, как раньше – собрание, 
решили-постановили?

- Если мы будем заниматься “говорильней”, то 
больше времени потратим. Вместо того, чтобы за-
ниматься делом.

- Что нужно делать людям типового дома, ко-
торые тоже захотели жить в комфортабельном 
подъезде?

- Надо начинать. Пусть даже на уровне одного 
подъезда. Говорят, «дурной пример заразителен», 
но так же и положительный пример заразителен!

У нас, например, “зачинщицей перемен” была 
жительница первого подъезда. Сейчас её уже нет в 
живых, но благодаря её начинанию дом преобразился.

срочная помощь, на которую требуется выделить 
средства. А они, в текущий момент, направлены на 
другое дело. Поэтому и предложило государство 
жителям взять управление своим домом на себя. И 
организовать ЖСК или ТСЖ.

По-существу вопрос, вроде, понятен, но до 
сих пор вызывает отрицательную реакцию. Мол, 
и «коммунальные платежи увеличатся», и «снимут 
субсидии и льготы по квартплате», и даже «вдруг 
ТСЖ обанкротится, и мою квартиру продадут за 
долги»...

Чтобы подтвердить или развеять эти сомне-
ния, мы встретились с Председателем ТСЖ дома 
№ 21 по ул. Лебедянской  Марокко Владиславом 
Германовичем.

- Почему у людей негативная реакция на идею 
создания ТСЖ?

- Идея сама по себе не плоха. Но зачастую избирали 
председателей, некомпетентных в этих вопросах. Нужен че-
ловек, который хотя приблизительно понимал систему ЖКХ.

- Расскажите про свой опыт...
- Наше ТСЖ создано при застройке, в 2004 г. И 

до 2008 г мы были под крылом Управляющей Ком-

пании. Знали только, что товарищество есть – и всё.
В 2008 г наше ТСЖ стало жить самостоятель-

ной жизнью. Мы поработали годик, поняли, что не 
удовлетворены эксплуатацией за те средства, кото-
рые платим.

И тогда создали свою управляющую компа-
нию. Сейчас она обслуживает уже четыре дома.

Уже два года мы не выходим даже на средний 
уровень оплаты квадратного метра жилья, удержи-
вая самую низкую ставку по Москве… При этом, в 

Помещения общего пользования Системы жизнеобеспечения Ограждающие конструкции

•  Лестничные площадки
•  Лестницы
•  Коридоры
•  Технические этажи
•  Чердаки
•  Технические подвалы
•  Колясочные
•  Встроенные гаражи
•  Мастерские

•  Инженерные коммуникации
•  Механическое, электрическое,
    санитарно-техническое и иное
      оборудование, обслуживающие более
      одного помещения в данном доме

•  Фундаменты
•  Несущие стены
•  Плиты перекрытий
•  Двери и окна общего пользования
•  Крыши 

Общее имущество многоквартирного дома
Пусть всё начнётся с 2-3 заинтересованных че-

ловек. Которые будут ловить непонимающие взгля-
ды на себе... Зато возле них будет всё красивее 
становиться. И в конечном итоге, это перерастёт в 
хороший благоустроенный дом, куда приятно прийти.

Всё зависит от самих людей. Когда мы курим в 
лифте –  а никого это не беспокоит, то и получаем 
то, что имеем.

- Надо ли обязательно создавать ТСЖ?
- Я так не считаю. Здесь важен результат рабо-

ты. Всё зависит от самих жителей, а не от формы 
управления (ТСЖ, ЖСК, ДЭЗ). Люди живут ровно 
так, как они хотят жить. Ну, на самом деле! Никто, 
поверьте мне, не придёт и не скажет: «Давайте я 
сделаю, чтобы у вас было хорошо!»

ТСЖ хорошо тем, что имеет право выбора. 
По старинке выбора нет – есть ДЭЗ и никуда не 
денешься. Нравится-не нравится, вас никто не 
спрашивает. Они делают свою работу, а по поводу 
качества этой работы вы можете возмущаться 
сколько угодно.

В плане свободы действий ТСЖ лучше. Приве-
ду простой пример – детская площадка во дворе, 
которая приобретена за счёт нашего ТСЖ. Причём, 
никаких отдельных сборов, просто грамотное рас-
ходование средств. Как у любого хорошего хозяина.

Когда мы брали соседние дома, то предыду-

24 июля, 23 лунный день - Будьте очень осто-
рожны в этот день. Он всегда провоцирует на 
разрушения и агрессию. Хотя сегодня Луна в 
Тельце выступит вашим безоговорочным по-
мощником.
Вам будет легче оставаться более осторожным 
и внимательным. Консервативность и подозри-
тельность редко помогают достичь целей, но 

сегодня - они сослужат вам хорошую службу.
Аккуратнее с алкоголем, лучше от него сегодня 
отказаться. 
Чтобы энергия этого дня не стала разруши-
тельной – начините его с активной утренней 
гимнастики, откажитесь от мяса, и всеми си-
лами старайтесь избегать конфликтов и не 
поддаваться на провокации. Хорошо прочесть 

очень мощную  очищающую мантру - она по-
может нейтрализовать возможные негативные 
энергетические нападки других. Ведь фон дня 
остается негативным для всех.
 

25 июля, 24 лунный день - Последний день 
этого лунного цикла для начала дел, заклад-
ки фундамента. Сочетание 23 лунных суток и 
Луны в Тельце  - очень удачное время для от-
крытия счета в банке, или пополнения сбере-
гательного вклада.
Со временем  это может значительно улучшить 

ваше финансовое положение. Не пропустите 
этот день, он бывает очень редко- один-два 
раза в году!
Если у вас еще остались запланированные на 
этот месяц дела, которые еще не начаты -  сде-
лайте хотя бы первый шаг. Само осознание 
того, что начало положено, потом будет под-

талкивать вас к действиям. Некоторые дела 
мы откладываем из месяца в месяц именно 
потому, что  не был сделан вот этот первый шаг. 

 

щие управляющие компании говорили в один го-
лос, что «эти дома убыточные, их эксплуатировать 
вообще нельзя». Но за год работы они не только 
из долгов вылезли, но и накопили определённую 
часть денег, сделали ремонт в своих холлах. Ока-
залось, что можно жить, не имея долгов. Так что всё 
упирается в вопрос ведения этого хозяйства. Про-
сто надо понимать, что первостатейно.

- В Москве начинает постепенно вводиться 
раздельный сбор отходов. А в вашем доме насколь-
ко это реально?

- Идея хороша тем, что не будет того мусора, с 
которым мы сталкиваемся каждый день.

Но опять же – жители. Если у нас до сих пор 
некоторые жильцы мусор выкидывают не в мусо-
ропровод, а окурки летят прямо из окон…

- Хм, на акциях в дендропарке мне об этом го-
ворили, но связывали с “приезжими”. Мол, москвичи 
так не делают.

- Нет, у нас это тоже происходит! Если москвич, 
это ещё не значит, что мусор он понесёт обязатель-
но в мусоропровод.

Если каждый будет понимать, куда и что нужно 
выкидывать, то не будет той грязи и того мусора, ко-
торые есть сейчас. Но на это нужно время...

В любом случае – начинать когда-то надо.

Фото Феликс СОРОКИН,
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www.grajdane-raiona.ruТранспорт в Бирюлёво 3. зАПУСТИТЬ ЭЛЕКТРИЧКИ ДО ЦАРИЦЫНО.
Идея запустить две электрички утром и вече-

ром от Бирюлёво до платформы Коломенское (по 
генплану Москвы) нерациональна. 

ГРАжДАНЕ РАЙОНА предлагают на первом 
этапе,до появления метро в районе, организовать 
специальную электричку «6-ой мкрн Загорья – ме-
тро Царицыно». Только на первый взгляд это мо-
жет показаться нереально. Строить железную до-
рогу не нужно, просто необходима модернизация 
действующей!

Уже второй год успешно ходят электрички 
с Курского вокзала до аэропорта Домодедово. 
Каждый день они проезжают мимо платформы 
Царицыно, затем Бирюлёво Товарное и Пассажир-
ское. Секрет прост: между Курским и Павелецким 
направлением есть соединительная железная до-
рога, которая идёт от Царицыно через территорию 
хлебокомбината к Павелецкой ж/д. 

Всё, что нужно сделать – это построить 3 плат-
формы для 6 вагонов – у метро Царицыно, у плат-
формы Бирюлёво Товарное и у :-го мкрн Загорья. 
Туда миниэлектричка будет идти по ж/д ветке 
коксогазового завода, её необходимо электрофи-
цировать.

Представим, что это произошло. Жители 6-го 
мкрн Загорья сели в электричку в районе конеч-
ной остановки автобусов 203, 701, 761 и уже через 
три минуты останавливаются у платформы Бирю-
лёво Товарное. Еще через пять минут они сходят 
на платформе Царицыно и садятся в метро. Что 
может быть лучше, что может быть дешевле?!

Для этого нужно всего 2 состава электропо-
ездов по 6 вагонов, да три платформы. И каждые 
15 минут в час-пик, раз в полчаса днём электрички 
будут довозить жителей до ближайшего метро.

4. РЕШИТЬ ВОПРОС УДОБНОГО ПОДъЕз-
ДА К МЕТРО ЦАРИЦЫНО.

Почему всё время стоит Каспийская улица, 
утром - к метро, вечером - до Липецкой? Действи-
тельно, ехать до дома 1,5-2 часа в пробке на авто-
бусе недопустимо. Иногда мы идём домой пешком, 
так проще, так быстрее.

ГРАжДАНЕ РАЙОНА предлагают сделать дви-
жение по части Каспийской и Севанской улицам 
односторонним. От пересечения с Луганской ули-

цей движение по Каспийской улице осуществляет-
ся только в сторону Липецкой улицы. А на участке 
Севанской улицы от Липецкой до Товарищеской 
можно будет проехатьтолько в сторону метро Ца-
рицыно. 

Так же сделать односторонней Товарищескую 
улицу, проехать можно будет только в сторону Лу-
ганской. Таким образом можно будет убрать свето-
форы около остановки «Станция Царицыно» и на 
повороте на Каспийскую улицу с Липецкой.

Количество полос в одну сторону по Каспий-
ской и Севанской вырастет, и мелкие аварии с 
перекрытием полосы движения не будут приво-
дить к параличу. Все автобусы в сторону метро 
Царицыно будут как №245 идти через Севанскую, 
а назад возвращаться через Каспийскую улицу по 
обычному маршруту.

СРОКИ ПРОГРАММЫ.
• Перейти на одностороннее движение по Се-

ванской и Каспийской улицам можно уже в 2011г.
• Организовать строительство трёх небольших 

платформ для электричек и провести электрофи-
кацию 1,5 км железной дороги к коксогазовому 
заводу можно за один год.

• Прорыть туннель длиной в 150 м между дву-
мя районами Бирюлёво можно всего за пол-
тора года.

• А построить 5 км линии метро, при желании 
властей, можно за 2,5-3 года.

Поэтому мы предлагаем реализовать все 
наши предложения в 2011-2013 годах. Это реаль-
но, это прозрачно. Реализация данной Программы 
в сжатые сроки позволит решить основные транс-
портные проблемы, уменьшить время жителей Би-
рюлёво в пути.

зАКЛЮЧЕНИЕ.
Успешность  и скорость реализации данной 

Программы зависит от вас, жители Бирюлёво!

У вас есть идеи, предложения, замечания к на-
шей Программе? Присылайте их в Организацию, 
мы хотим исправить свои недочёты.

В течение месяца после утверждения Про-
граммы будет идти её широкое обсуждение с 
жителями, затем будут рассмотрены поправки и 
дополнения к Программе. И уже окончательный 
вариант будет направлен Мэру Москвы, префекту 
Южного округа, главе Управы, депутатам Госдумы 
и Московской городской Думы от разных партий – 
поддержать наш проект.

Но при этом только слово простых жителей 
района может стать решающим. Ваша поддержка 
необходима! Чем больше подписей жителей рай-
она мы передадим в органы власти, тем быстрее 
они откликнутся и начнут её обсуждать, тем бы-
стрее начнётся развитие транспорта в нашем рай-
оне. Если Вы готовы поддержать нас, обращайтесь 
в Организацию. Пора решать проблемы района 
совместными усилиями.

ОТ РЕДАКЦИИ.
Мы знаем друг друга в лицо, часто встречаясь 

в магазинах, на улице, в подъезде. Но мы не знаем, 
о чем думает другой человек. Если Вы поддержи-
ваете предложения общественной организации 
ГРАжДАНЕ РАЙОНА, то покажите свою поддерж-
ку! Используйте желтый цвет в элементах одежды, 
обуви или аксессуарах (сумки, зонты, заколки,…) 
ближайшие две недели. Тогда сразу будет видно, 
заинтересованы ли жители Бирюлёво в решение 
транспортных проблем своего района!

На первом этапе предлагается построить уча-
сток Кантемировская-Севанская-Бирюлёвская, об-
щей протяженностью около 5 км. На втором этапе 
соединить Варшавскую с Кантемировской. У жите-
лей Бирюлёво появится возможность добираться 
до Серпуховско-Тимирязевской линии. На третьем 
этапе построить участок Бирюлёво-Загорьевская-
Липецкая, полностью обеспечив доступ к метро 
всем жителям Бирюлёво.

2. СОЕДИНИТЬ ТУННЕЛЕМ БИРЮЛёВО 
ВОСТОЧНОЕ И зАПАДНОЕ.

Автомобили и наземный транспорт должны 
прекратить добираться в соседний ближайший 
район через МКАД, это ненормально и создаёт 
дополнительную нагрузку на МКАД. Однако строи-

тельство дороги-дублера Элеваторной с туннелем 
в Бирюлёво Западное (по генплану Москвы) доро-
го и нецелесообразно.

ГРАжДАНЕ РАЙОНА предлагают прорыть тун-
нель между Харьковской улицей и началом Лебе-
дянской длиной в 150м под железной дорогой. По 
ней же пустить несколько маршрутов автобусов. 
Расстояние в этом месте между районами не ши-
рокое, обе дороги находятся примерно на одном 
уровне, а также посередине обоих Бирюлёво. Это 
реально, это необходимо.

жалению, либо бесполезные, либо ухудшающие 
положение жителей Бирюлёво.

Трудности прежде всего в том, что решить этот 
вопрос пытаются люди, которые никогда не жили 
в районе и не пользуются его транспортом. Понят-
ное дело, у них нет чёткого понимания, что именно 
нужно жителям Бирюлёво. А жители молчат и не 
предлагают своей инициативы. Данная Программа 
должна кардинально изменить ситуацию в районе.

1. ПОСТРОИТЬ МЕТРО.
Позиция Организации: метро нам необходи-

мо как воздух, но для этого не нужно строить ветку 
Строгино-Бирюлёво-Бутово, как предлагается на 
генплане Москвы. Всё гораздо проще! 

На сегодняшний день самая короткая линия 
метро Каховская. Предназначена она, главным об-
разом, чтобы жители ЮАО ехали в разные части 
округа не через центр. Это удобно для жителей 
Чертаново и Орехово-Борисово.

ГРАжДАНЕ РАЙОНА предлагают изменить 
маршрут Каховской ветки. Выглядеть новый вари-
ант должен так: Каховская-Варшавская-Кантеми-
ровская-Севанская-Бирюлёво Товарная – Загорье-
Липецкая.

Действительно, поезда идут от Варшавской не 
к Каширской, а именно на юг, к Кантемировской. 
Затем на Кантемировской осуществляется пере-
садка на Замоскворецкую линию, а далее ветка 
идет вдоль улицы Бехтерева, в конце которой име-
ет станцию с условным названием Севанская, ря-
дом с Котляковским кладбищем и жилым микро-
районом Царицыно. Длина туннеля составит 2 км.

Затем новый туннель идет уверенно на юг и 
через 2 км 700 м строится следующая остановка 
Бирюлёвская, около Каимовской улицы с выходом 
к платформе Бирюлёво Товарное.

Далее спустя 1,4 км южнее станция метро вы-
ходит к платформе Бирюлёво пассажирское (стан-
ция Загорье).

И, поворачивая на восток, доходит до конеч-
ной станции Липецкая на пересечении Загорьев-
ской и Липецкой улиц. Это займет ещё 1,8 км.

Программа комплексного развития 
транспорта в районе Бирюлёво Вос-
точное на 2011-2013г.г., разработанная 
местной общественной организацией 
«ГРАжДАНЕ РАЙОНА».

Первой острой проблемой района является 
транспортная. Данная программа дает ответ: ка-
ким образом она может быть решена в короткие 
сроки с минимальными финансовыми затратами. 
Данная программа открыта для обсуждения, вне-
сения предложений и дополнений. Общественная 
организация, прежде всего, зависит от мнения 
общества, а не от указов начальства. Большинство 
членов Организации – жители Бирюлёво Восточ-
ное, которые каждый день преодолевают транс-
портную проблему района вместе с Вами. Ваше 
мнение, мнение соседей и родственников так же 
должно быть учтено.

В Бирюлёво Восточном проживают свыше 
120000 человек, а метро в районе до сих пор нет, 
хотя оно уже есть за МКАДом в Бутово и Митино. 
Выехать в центр можно по одной трёхполосной в 
одну сторону Липецкой улице, пропускная способ-
ность которой ограничена. Ближайшее метро Ца-
рицыно переполнено, так как является ближайшим 
так же и для жителей Подольска, Чехова, Серпухо-
ва, других населенных пунктов Курской железной 
дороги. Подъезд у жителей к метро занимает как 
минимум 6 светофоров, а Каспийская улица, по ко-
торой идет общественный транспорт, имеет всего 
одну полосу в каждую сторону.

В ближайшее время будут построены новые 
жилые микрорайоны – Царицыно (у 6-ой Радиаль-
ной улицы) и Загорье (в поселке Загорье). Количе-
ство жителей возрастёт, а пропускная транспорт-
ная способность снизится. Проехать в соседний 
район Бирюлёво Западное можно только через 
МКАД или Каширское шоссе. Электрички Паве-
лецкого направления от Бирюлёво Пассажирская 
и Товарная не справляются с потоком пассажиров, 
имеют огромные перерывы днём, постоянные ре-
монты путей, изменения в расписаниях.

Правительство Москвы, депутаты Мосгордумы 
постоянно обращают внимание на транспортную 
проблему и предлагают разные инициативы. К со-

26 июля, 25 лунный день - Торопиться сегодня 
очень вредно: символ дня – Черепаха. Но Луна в 
Близнецах побуждает нас как раз за все хватать-
ся, бежать сразу во все стороны. 
Не суетитесь.  Хочется активно работать - работай-
те.  Просто делайте все не спеша, без суеты и осоз-

нанно, пытаясь во всем досконально разобраться 
и в любой ситуации стараясь увидеть все, что не 
лежит на поверхности. 
Вы все успеете  только в том случае, если не бу-
дете торопиться. Это как раз про такие дни есть 
поговорка «Тише едешь - дальше будешь»

Очень хорошо сегодня заканчивать начатое. Под-
вести предварительные итоги. И подумать, нет 
ли в вашей жизни дел, которые отнимают вашу 
энергию напрасно. Может быть, стоит от чего-то 
отказаться?

27 июля, 26 лунный день - Луна в Близнецах 
продолжает придавать вашим действиям некую 
суетливость. Вам захочется успеть сразу в не-
сколько мест. Постарайтесь себя притормозить, 
иначе растратите энергию попусту и все равно  
ничего не сделаете.  Магазины могут опустошить 

ваш кошелек сегодня, имейте это в виду. 
Неоправданные затраты энергии – это еще и 
сплетни, хвастовство, необдуманные обещания 
и бесполезная болтовня.  Воздержитесь от этого 
сегодня, чтобы не растратить тот минимум, что 
остался у вас в конце лунного месяца.

Если возникли проблемы сегодня- не пытайтесь 
их решать. дайте им «вылежаться». Символ дня 
- Жаба - не случайно.  Не дайте себе увязнуть в 
болоте рутины. Не дергайтесь.



№5(5) от 18/07/2011 №5(5) от 18/07/2011

Волку в овечке больше всего нравилось то, что она жертвенная натура Детям12 13

Максимусу не спалось...

Мальчик проснулся 

среди ночи и понял, что те-

перь долго не заснёт. В окон-

ное стекло мерно стучались 

капли дождя: кап…кап…

кап-кап... 

Царевич поспешил к 

окошку и распахнул створ-

ки – он любил свежий запах 

грозы, раскаты грома и стре-

лы молний! Но сейчас всего этого не было, поэтому мама 

разрешила бы Максимусу открыть окно.

Мама… Сегодня мальчик понял, как ему повезло с 

мамой, ведь она Волшебница! Выяснилось это перед 

обедом. Царевич заскочил на кухню и увидел, что мама 

моет какое-то фиолетовой растение. 

– Мам, это что?!

– Базилик, Максимус. В некоторых странах он зо-

вётся райхон. Я хочу сделать с его помощью волшебный 

напиток.

– Волшебный?!

– Да, смотри-ка! – и мама опустила в прозрачную 

кипящую воду веточку базилика. И вода сразу окраси-

лась в зелёный цвет.

– Ух ты!

– Это еще не всё, – улыбнулась мама. – Сейчас будет 

другое превращение…

Максимус подошёл поближе, чтобы ничего 

не пропустить.

С полочки, где лежали всякие пряности, мама 

достала белый пакетик с нарисованным лимоном.

– ЛИ-МОН-НА-Я КИС-ЛО-ТА, – прочитал Макси-

мус. – Мама, ты хочешь, чтобы напиток был кислым?

– Нет, я хочу, чтобы он стал другого цвета! – 

мама взяла щепотку кислоты и высыпала её в про-

зрачную банку. 

Крупинки, достигая воды, стали растворяться, 

медленно опускаясь на дно. Там, где проходил их 

путь, зелёная дорожка превращалась в розовую. 

Царица взяла ложку и старательно перемешала  

напиток. Розовый цвет заполнил всю банку.

– Мама, а это можно пить?!

– Конечно, сынок, я только добавлю немного 

сахара.

Мальчик выпил глоточек райхона. В жаркую 

июльскую погоду ему сразу стало прохладно, 

откуда-то появились свежие силы.

– Вку-усно! А какие ты ещё превращения знаешь?

– Многие, – мама весело посмотрела на сына. 

– Сходи, пожалуй, в огород за красками.

– В огород? За красками? Разве они растут?!

– Конечно! Нам много не понадобится. Вот 

тебе лукошко; принеси вишню, морковку и шпинат. 

Максимус вприпрыжку помчался на задний 

двор, где у мамы был маленький огород. Она ко-

нечно была Царицей, и ей стоило только прика-

зать, чтобы всё вырастили. Но, как любая умная 

женщина, она понимала, что на обеденном столе 

её семьи должны лежать фрукты и овощи, выра-

щенные с любовью. 

Каждое утро они с Максимусом, а иногда и 

с Царём, навещали свой огородик и проходили 

между грядками. Но не для того, чтобы их пропо-

лоть! А чтобы поговорить с тем растением, к кото-

рому в данный момент Душа потянется... 

Максимус гладил листочки, говорил ласко-

вые слова, радовался новым ягодкам, – и от этого 

происходило чудо: урожай на маленьком участке 

земли  они собирали, как с поля. А цветы даже ста-

рались повернуть свои бутоны в сторону дворца, 

словно там было солнышко...

Царевичу не терпелось увидеть новые мами-

ны фокусы. Сорвав 3 морковки и две пригоршни 

вишен (попутно съев немного, а как же без этого?!), 

прихватив ещё пучок шпината, он бегом вернулся 

на кухню.

На столе к этому времени стояла тарелка с 

остатками манной каши, которые повар обычно 

выкладывал собакам, яйцо и какой-то порошок.

– Я принёс всё, что ты просила!

– Отлично! Я специально не начинала без 

тебя. Ты пока помой морковку и выдави косточки 

из вишен, а я сделаю основу для красок... Берём 

яйцо, разбиваем его и отделяем белок от желтка... 

Белок наш повар потом использует на крем для 

пирожных. А желток мы тщательно перемешаем с 

кашей... Вот и всё!

Потом мама выдавила сок из вишни, из на-

тертой морковки, из шпината. Разложила основу 

по маленьким баночкам и в каждую добавила раз-

ный сок... О чудо, теперь в баночках была не каша, 

а разноцветные краски! Малиновая, оранжевая, 

зелёная и жёлтая (от порошка, который мама на-

звала «шафраном»). 

Самое же замечательное заключалось в том, 

что эти краски можно было даже попробовать на 

вкус!

До самого вечера Максимус пробыл на улице 

с друзьями – они вместе рисовали волшебными 

красками разные картины. Царица пообещала 

устроить выставку их работ прямо на городской 

площади!...

… Мальчик вспомнил чудеса прошедшего дня, 

пожелал добра и любви своим родителям и снова 

погрузился в яркий мальчишеский сон.

Лада РОДИОНОВАСказка с продолжением...

28 июля, 27 лунный день - Если хотите сегод-

ня в полной мере воспользоваться энерге-

тикой этих суток  и интуитивно  получить 

доступ к ценным для вас знаниям, про-

зрению – постарайтесь сегодня ограничить 

ежедневные бытовые и рабочие   дела, тем 

более, что никаких важных шагов все равно 

уже предпринимать не нужно. Именно под 

конец лунного месяца, замедлив свою ак-

тивность и направив взор вглубь себя, мы 

можем услышать наиболее количество под-

сказок от своей интуиции.
29 июля, 28 лунный день - Очень удачное со-
четание ! Окончание недели, 28 лунные сутки 
и Луна в Раке  словно специально встретились, 
чтобы помочь вам в поной мере воспользоваться 
этим днем.
Чувства при Луне в Раке обретают глубину, соб-
ственный внутренний мир становится интереснее 

всех остальных дел. И времени для того, чтобы 
повнимательнее приглядеться к себе, своим же-
ланиям и эмоциям – сегодня вечером будет  до-
статочно. Поэтому вполне возможно, что и сегодня 
вам удастся понять о себе что-то очень важное.  
Хорошо бы сегодня посадить какой-то растение, 
или купить себе очередного зеленого друга в 

горшочке. Если вы воспользовались этим советом 
несколькими месяцами ранее, то  ваш дом стал 
уже гораздо уютнее . Сегодня хорошо бы перед 
завтрашним, Сатанинским днем сделать уборку.
Активность сперматозодидов повышена, и день 
вполне благоприятен для зачатия.

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ОТВЕТ
 - яна Валерьевна, расскажите, с каким вопро-

сами к Вам обращаются жители? И каковы резуль-
таты?

- Буквально на днях было успешно завершено 
дело по взысканию ущерба в связи с поврежде-
нием автомобиля, припаркованного возле дома № 
38 по ул.Лебедянская, в результате схода с крыши 
дома наледи и снега. И пусть оно не совсем в се-
зон, зато очень показательно как пример для за-
щиты прав обычных граждан.

Автомобиль получил значительные поврежде-
ния и с этого момента у пострадавшего появилось 
множество забот и хлопот. Описываю для читате-
лей газеты его действия максимально подробно 
с целью помочь всем автовладельцам и просто 
гражданам, которые, проходя вблизи како-
го-либо дома, могут пострадать от падающих 
сверху объектов.

Итак, первым делом, необходимо предпри-
нять все меры к выявлению свидетелей и записать 
их данные, вызвать милицию. Тут же на месте со-
ставляется протокол, который подписывают в том 
числе и свидетели. Одновременно необходимо 
сообщить о случившемся председателю ТСЖ, если 
его на месте не окажется, оставить сообщение 
другому работнику. Например консьержу, в общем 
предпринять все меры для уведомления ТСЖ - ор-
ганизации, созданной для управления  многоквар-
тирным домом. 

Несомненно, что на место происшествия при-
будет и группа криминалистов, которая осуществит 
самостоятельно фотосъёмку. Но в нашем случае, на 
суде выяснилось, что по техническим причинам 
данные фототаблицы отсутствуют, а фотографии, 
сделанные сотрудниками ОВД при проведении 
проверки, оказались не слишком хорошего каче-

ства, съемка осуществлялась в сумерки и интересу-

ющий нас наледи на крыше видно не было. Нужно 

самостоятельно всё сфотографировать, в том числе 

панорамный вид, номер дома, сами повреждения, 
что наш пострадавший и сделал, выбрав место, с 
которого ему удалось сфотографировать то самое 
нависание снега на парапете крыши.  Именно эти 
фотографии и показания свидетелей сыграли в 
суде ключевую роль. 

После того, как все необходимые процедуры 
на месте завершены, в тот же день было подано 
заявление в милицию. На следующий день в ТСЖ 
было направлено уведомление о вызове на оцен-
ку повреждений автомобиля. После получения от-
чёта независимой автоэкспертизы, в котором ука-
зывается стоимость восстановительного ремонта, 
направляется досудебная претензия с предло-
жением оплатить всё в досудебном порядке, с 
просьбой ответить вам письменно в 10-днев-
ный срок, приложив копию отчёта. Через месяц 
можно обращаться в суд, приложив оригинал 
отчёта и ответ из ОВД. 

На суде по ходатайству представителя ТСЖ 
была привлечена в качестве соответчика органи-
зация, с которой ТСЖ был заключен договор на 
содержание и текущий ремонт многоквартирного 
дома.  Но всё не так просто. Здесь юристам при-
шлось поработать, т.к. ТСЖ просило признать его 
ненадлежащим ответчиком и намеревалось от-
страниться от участия в процессе, но сторона по-
терпевшего возразила на это тем, что ТСЖ обязано 
было проследить за тем, как исполняются обязан-
ности по договору. А в нашем случае – это был уже 
третий день оттепели и ТСЖ, и подрядная органи-
зации должны были заметить падающий со всех 
сторон дома снег и лёд. Жильцы кстати тоже жало-
вались в правление ТСЖ, никто никакие меры не 
предпринимал. И почему? 

Подрядная организация в суде просто не при-

знавала за собой обязанности чистить снег, т.к. 

в договоре этот пункт не прописан, да и крыша 

устроена таким образом, что на ней исключается 

образование наледи и у них есть об этом соот-

ветствующий акт. Однако в действительности, снег 

падал с парапета крыши и на нём была наледь! 

Кто же обязан этот снег чистить и отвечать за слу-

чившееся?

Согласно п.1.8. Постановления Госстроя РФ 

от 27.09.2003 № 170 «Об утверждении Правил и 

норм технической эксплуатации жилищного фон-

да» техническая эксплуатация жилищного фонда 

включает в себя управление жилищным фондом: 

организацию эксплуатации, техническое обслужи-

вание, осмотры и т.д. В соответствии с п.4.6.1.23 

мягкие кровли от снега не очищают, за исключени-

ем: снежных навесов на всех видах кровель, снеж-

ных навесов и наледи с балконов и козырьков. 

Таким образом, подрядная организация не ис-

полнила свои обязанности по содержанию жилого 

дома. Отношения управляющей и подрядной орга-

низации, кроме указанного выше договора, регу-

лируются ЖК РФ, Постановлением Правительства 

РФ, а также иными нормативными актами. Суд взы-

скал с подрядной организации и расходы по оплате 

услуг по оценке восстановительного ремонта, и по-

чтовые расходы, оплату госпошлины, и в счёт воз-

мещения ущерба, правда, с учётом износа автомо-

биля, но это исключительно в рамках действующего 

законодательства РФ. Суд возмещает расходы так-

же и по оплате услуг представителя в суде согласно 

ст.100 ГПК РФ, в разумных пределах. Не надейтесь 

на добросовестность, ответственность и правовую 

сознатель-

ность ко-

го -л и б о , 

изучайте 

законода-

тельство и 

добивай-

тесь спра-

ведливо-

сти через 

суд.

Я. В. ГРИГОРЕНКО 

•	 консультации	юриста
•	 представительство	в	судах
•	 услуги	адвоката,	
наследство

•	 сделки	с	нежвижимостью	
(Москва,	область)

•	 регистрация	ООО,	ИП

ЮРИДИЧЕСКИЕ	УСЛУГИ

ул. Лебедянская, 38
тел. 971-49-38
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Выходные дниЗвезды рекомендуют14 15
Лада РОДИОНОВА

30 июля, 29 -1 лунный день - Самый опасный Са-
танинский день! Энергетика этого дня немного 
сглаживается тем, что сегодня выходной и тем, что 
в дни Рака слово «семья» наполняется  для боль-
шинства людей особым смыслом. И тянет занять-
ся домом, домашними делами.
Если эти занятия принесут вам радость – нега-
тивный день пройдет  довольно спокойно. Не за-
будьте зажечь побольше свечей. И постарайтесь 

никого не обижать и сами не обижаться. 
В дни Рака многие пары задумываются о попол-
нении семейства, повышена способность к зача-
тию, но воздержитесь от секса сегодня, в такой 
крайне неблагоприятный день.
С 22.40 – Новолуние и   начинаются 1 лунные 
сутки. Если вы хотите в полной мере воспользо-
ваться энергией Новолуния -не пропустите эти 
несколько часов, потому что уже  ночью нач-

нутся 2 лунные сутки. А запускать во Вселенную 
свое желание на энергии Новолуния  - значит , 
приблизиться к  его исполнению очень близко. 
Постарайтесь не пропускать это время. Просто 
представьте свое желание осуществленным, по-
мечтайте. И наметьте действия, которые вы мо-
жете сделать в следующем лунном месяце. Такое 
планирование играет очень важную роль. 

Школа Предпринимателя

31 июля, 2 лунный день - Пересмотрите свой 
список целей с утра еще раз. Если появится 
желание добавить чего-то такого, от чего аж 
мурашки побегут, настолько грандиозными по-
кажутся планы- не бойтесь, добавляйте!
Это Луна во Льве прибавила вам воодушевле-
ния.   Цельтесь как можно выше. В звезду вы 

не попадете, но выше забора  перепрыгните 
обязательно!
И помните: нельзя говорить сегодня «нет» ни-
чему из того, что пытается войти в вашу жизнь. 
Именно это поможет вам в исполнении ваших 
желаний. Таким образом Вселенная пытается о 
вас позаботиться. И вообще не забывайте, что 

слово «нет» - одно из самых вредных слов в 
лексиконе. 
Сегодня можно взять деньги в долг, если это 
необходимо. Отнеситесь сегодня к своим  га-
строномическим желаниям  очень серьезно: 
организм подскажет, что ему сегодня действи-
тельно необходимо.

Несмотря на летние отпуска и закрытие теа-
трального сезона, конец этой летней недели, пред-
последней в июле, будет весьма щедр на долго-
жданные события, которых многие ждут целый 
год, чтобы попав на них ждать следующего. На этот 
раз  нас ждет много стилизованных вечеринок, на-
чиная от Англии 60-х и заканчивая Россией 90-х. Но 
даже если вы не любите посещать события, кото-
рые еще за неделю до их начала анонсирует пресса 
и обозревает еще через неделю после окончания, а 
хотите культурно обогащаться по-тихому, то и для 
вас найдется занятие на этих, надеюсь, теплых, но 
не знойных выходных. 

23 ИЮЛя 
в клубе bilingua, покажут фильм Стивена Спил-

берга «искусственный разум», он расскажет, как и 
что делать, если пока вы лежали в коме, ваши роди-
тели усыновили еще одного ребенка, да к тому же 
еще и робота. Показ бесплатный. Кривоколенный 
пер., 10, стр. 5

В клубе Союз композиторов выступит Solо 
Tango Orquesta – российский коллектив, посвятив-
ший себя исполнению музыки-танго и стремитель-
но восходящий на мировой уровень. Брюсов пер., 
8/10, стр. 2

В арт-центре «Ветошный» проходит выставка 
«Пространство кукол», организованная театром им. 
Образцова и посвященная 80-летию основания те-
атра и 110-летнему юбилею самого мастера-кукло-
вода. Ветошный пер., 13.

В Государственном центре современного ис-
кусства 40 лет немецкого видеоарта. Record again! 
Выставка включает в себя работы, созданные в 60-х 
– 70-х годах. Основная ценность выставки в том, что 
видеоарт сорокалетней давности не так-то просто 
разместить на современных электронных носите-
лях, техника устаревает, ей на смену приходит новая, а 
старые видеозаписи остаются. Зоологическая, 13, стр. 2.

В Государственном музее современного искус-
ства Российской академии художеств можно будет 
оценить Домашнее Видео, как особый жанр искус-
ства, снабженный, к тому же, искусствоведческим 
комментарием. Гоголевский б-р, 10

Выставка «Кончилось мирное время» проходит 
в экспозиционно-мемориальном отделе Музея со-
временной истории России. Она приурочена к дате 
начала Великой Отечественной Войны 22 июня. 
Здесь представлены произведения живописи, соз-
данные в годы войны и первые послевоенные годы. 
Лесная, 55

Художница Анастасия Миронова в эти выход-
ные приглашает всех в КЦ «На Патриарших», чтобы 
совершить путешествие «Вокруг света на воздуш-
ном шаре» в Индию, Францию, Латвию, Чехию и 
другие страны. Работы выполнены акварелью, мас-
лом и темперой. Б. Патриарший пер., 10

В Государственном Музее Архитектуры имени 
Щусева с 23 июля будет проходить Архитектурный 
кинолекторий, который поможет ощутить дух боль-
шого города советских времен вместе с его архи-
тектурой и атмосферой.  ул. Воздвиженка, 5/25

В центре современной культуры «Гараж» 
пройдет первая в России персональная выставка 
Джеймса Таррелла – одного из ярчайших худож-
ников современности. Его работы можно охаракте-
ризовать как световые инсталляции, но это ведь не 
просто лампы, здесь художник демонстрирует нам 
особенное искусство играть с освещением и созда-
вать за его счет пространство и атмосферу. В сво-
ем творчестве Таррелл применяет любовь к делу и, 
само собой, новейшие технологии.  Образцова, 19а

23 ИЮЛя
Уж не знаю, можно ли отнести ежегодный Пик-

ник «Афиши» к разделу «концерты», но поскольку 
концертная программа на фестивале само собой 
будет и довольно насыщенная, то я думаю, что мож-
но вполне. Но все же Пикник «Афиши» это, пожалуй, 
куда больше, чем просто концерт, на котором в этом 
году выступят Kaiser Chiefs, Кортни Лав, Peaches и 

другие. Это еще и современное искусство, маркет с 
модными вещами, кино, игры и все это на открытом 
воздухе. Все самое яркое, веселое и современное, 
что появилось за последний год в массовой культу-
ре, (а может быть, еще только появится) обязательно 
будет на «пикнике». Музей-заповедник Коломенское.

В клубе FAQ выступит московский коллектив 
Tabasco Band, группа, не относящая себя к какому-
либо конкретному музыкальному направлению. 
Любой слушатель может найти в их музыке что-то 
близкое для себя. Б. Полянка, 65/74. А если верить 
тому, что написано о них на сайте lookatme.ru, то 
с одним из их участников даже мечтают познако-
миться Blink 182

23 ИЮЛя
В клубе 16 тонн состоится долгожданная вече-

ринка British Art Party или ночь в стиле Англии 60-х. 
Это продолжение серии грандиозных вечеринок 
в стиле Англии 50-летней давности. Приталенные 
пиджаки, платья в горошек, виниловые пластинки, 
хиты The Beatles, The Kinks, The Who, The Animals 
и других. Эта вечеринка, кстати, неплохо дополняет 
Пикник «афиши», возможно, кто-то успеет и туда и 
сюда. Пресненский Вал, 6, стр. 1.

На большом танцполе клуба Arena Moscow 
состоится традиционный летний фестиваль радио-
станции «D-скач 90-х», организованный радио-
станцией DFM.  Как понятно из названия на модную 
тему «музыки из 90-х годов». Многие называют ее 
главной пенной вечеринкой лета. Пены и танцев 
под музыку 90-х годов обещают действительно 
много. Ленинградский пр-кт, д.31, корп.4

В клубе Культ в этот день пройдет вечеринка 
Функции Фанка. Crime Story about Polish Funk. На 
которой отыграют такие ветераны клубной сцены, 
как Burn Reynolds  и Papa Zura. Не так-то часто эти 
ребята собираются вместе в России, именно поэто-
му мероприятие довольно редкое, да к тому же еще 
и вход бесплатный. ул. Яузская, 5

24 ИЮЛя
С 21 часов вечера на террасе бара «Стрелка» 

будет проходить вечеринка, посвященная завер-
шению чемпионата по пинг-понгу Strelka Team 
Cup by P.P.C.M. Для всех, пришедших в этот день к 9 
часам вечера, выступит американский певец Autre 
Ne Veut, который сейчас кстати работает над мини-
альбомом, который должен выйти в ближайшие 
месяцы. А для всех пришедших было придумано 
специальное меню, по правилам которого, можно 
заплатить 1000 рублей, а дальше не беспокоиться 
о еде и напитках весь вечер. Берсеневская наб., 14, 
строение 5

В клубе Б2 состоится Дискотека 70-80-х «Назад 
в будущее». На самом деле название говорит само 
за себя – здесь будут танцы до утра под старые хиты, 
ставшие уже едва ли не классикой. Б. Садовая, 8

Кинопоказ

Выставки

Концерты

Вечеринки

– Что еще нужно,чтобы начать бизнес?
– Выстроить инфраструктуру: пойти открыть юр-

лицо, разобраться, как работать с банком, что такое 
расчетный счет. Вернее, разбираться с этим нужно еще 
на предварительном этапе, когда ты только думаешь о 
своей идее. Этапы примерно следующие:

Например, я хороший парикмахер. Стрижка стоит 
1,5 тысячи рублей, уходит на это час времени. Я ра-
ботаю 8 часов. Соответственно, за день зарабатываю 
пускай 12 тыс.р. Посчитал, сколько зарабатываешь за 
месяц. Какая-то картинка получилась.

Теперь на нее начинаешь накладывать следующий 
слой:  аренда помещения, людей, издержки. Опять по-
лучается картинка. Это еще идеал на бумаге. На этом 
моменте ты осознаешь – чтобы заниматься бизнесом 
легально, нужно зарегистрировать юрлицо или част-
ного предпринимателя. Причем ты понимаешь, что это 
уже не твой основной вид деятельности, но тебе нужно, 
как минимум: разобраться в налогах, бухгалтер должен 
стать твоим лучшим другом (хотя бы на первое время), 
снять помещение, разобраться с банком. И дальше на-
чинаешь работать с людьми.

– Что такое бизнес?
– Бизнес-процесс – это выстраивание типовых 

процедур.

–  Свое дело хотели бы начать многие, но делают 
единицы. Почему?

– Просто надо через себя переступать. Очень 
страшно первый раз, когда ты слышишь “нет”, у всех 
трясутся коленки. Не надо бояться, надо продумывать 
предложения.

Хочу привести здесь пример из жизни Павла. На его 
взгляд, совершенно обычный. На мой – очень показатель-
ный.

– Школьником я любил играть в компьютерные 
игры. У нас в городе стали открываться компьютерные 
клубы. Соответственно, час игры стоит денег. Первый 
мой серьезный, смелый шаг был классе в седьмом. Я 
решил договориться с руководителем компьютерного 
клуба, чтобы можно было играть бесплатно. Что можно 
было предложить взамен?

Сел подумать. И придумал, что могу его прорекла-
мировать. Любители игр во многих школах организо-
вывали компьютерные кланы. И в этом клубе можно 
было устраивать чемпионаты. То есть все друг другу по 
школам говорят: ” Вот там будет чемпионат…” Это поток 
клиентов, которым надо руководить.

Я вышел на руководителя с этой просьбой. Он от-
вел меня в первую в моей жизни переговорную ком-
нату. Конечно, коленки были немного ватные, но у меня 
получилось взять себя в руки и говорить хорошо по-
ставленным голосом. А это очень важно: не волноваться 
во время встречи и быть уверенным. Потому что ты зна-
ешь, что предлагаешь и можешь ответить на вопросы.

Сегодня наш гость Павел Гришин – генеральный 
директор информационно-технической компании. 
Удивительный человек! После разговора с ним весь 
мир кажется раскрашенным в волшебные краски и 
наполненным многочисленными возможностями. А 
начать свое дело с нуля, даже не обладая специаль-
ными знаниями и финансами, оказывается, только 
вопрос решимости. Вот вы, читатели и читательни-
цы, почему не решаетесь открыть свою фирму? 

Регистрация? Налоги? Ответственность? Давле-
ние со стороны? Конкуренция? Что мешает Вам?

Павел считает, что люди просто боятся прои-
грать, т.к. никто не учил их выигрывать, и они ленятся 
на принятие решений.

– Это очень глупо – бояться проигрыша. Пото-
му что, не пробовать – это нулевой результат. А про-
играть – это значит, что была какая-то вероятность 
выиграть.

И тут же описывает недавний разговор с чело-
веком, который хотел бы начать вести платные за-
нятия с группой, но побаивается.

–  Спрашиваю: “А что мешает? Помещение у 
тебя есть. Рекламу сделать – это просто дело техники. 
Учить ты умеешь, квалифицированно. Что еще  для 
бизнеса  надо? Телефон, юрлицо. И хотя бы одно за-
нятие провести.”

– Большая конкуренция. Ты открой Яндекс, там 
пруд пруди этих курсов.

– Ну правильно! Значит, есть рынок и можно 
вклиниться. Конкуренция – это достаточно простая 
вещь. В основном, это качество сервиса и цена во-
проса. Когда новый человек выходит на рынок, то по 
сервису он не может конкурировать. Это возможно 
только там, где идут повторные обращения. А что-
бы получить первых клиентов, у тебя должно быть 
“лицо” (офис, сайт) и более выгодная цена. Люди все 
равно не знают, как определиться с выбором среди 
массы предложений. И какая-то доля клиентов пой-
дет к тебе. Вот и получился бизнес.

– Павел, а какие трудности бывают у предпри-
нимателей?

– Кризисы! Ты нашел клиентов, выстроил биз-
нес-процессы (какие нужны бумаги, что сказать 
человеку,…), отладил всё и начинаешь думать над 
расширением. Здесь случается кризис, т.к. не умеешь 
управлять большим количеством людей

– Как кризис переживается?
– По-разному…Особенно первый. Как любая 

неизведанная земля: ты приходишь, начинаешь 
смотреть по сторонам, немного боишься. Но со вре-
менем даже кризисы входят в привычку. Просто это 
явление периодическое и у тебя появляется навык 
управления им.

Он выслушал меня и говорит: ” Всё, не вопрос. 
Играй.” Свою задачу, играть бесплатно, я решил. Да, у 
меня были какие-то обязательства, но их выполне-
ние было мне в удовольствие.

– В какой степени стране нужны бизнесмены?
Я думаю, что в нашей стране должно быть боль-

ше предпринимателей. Их не хватает, прямо “пред-
принимательский голод”. И от этого страдает сервис. 
Если бы у меня были полномочия Президента РФ, 
то я постарался бы убрать преграду к началу биз-
неса. И вместо регистрации предприятия ввел бы 
уведомление о деятельности.

Сейчас у меня 14 часов в день работы. Мне  
интересно, это и есть моя жизнь. Идей просто бе-
шеное количество, хочется все попробовать, за все 
берешься.

– У Вас бизнес пошел с первой попытки?
– Прежде, чем у меня что-то начало получаться, 

я разрушил 4 бизнеса!
Приходится постоянно через себя переступать. 

Закрываешь глаза, шагаешь. Сработало – отлично! 
Не сработало – еще шагаю опять. 99 раз тебя по-
слали, а на 100 сказали “да”. И ты думаешь “неужели 
работает?” Надо стараться по максимуму попробо-
вать это сделать.

Если действительно не получается, надо опять 
посидеть-подумать. Если есть статистика, что тебе, 
например, 50 раз отказали и вообще не хотят разго-
варивать, то  надо менять что-то в своем поведении. 
А так, мир очень большой: у вас есть 6 млрд попыток 
предложить кому-то что-то.

Трудности все решаемы, какими бы они ни были.

– А если нерешаемы?
–У меня в жизни такой подход: если тебе что-то 

не нравится, то надо  самому заняться и повернуть 
ситуацию к тебе лицом. А если не можешь, то и ру-
гаться и негодовать по ее поводу не нужно. Про-
сто бери их во внимание (сложности) и учитывай. 
Это абсолютно нормально. А расстраиваться нужно 
только там, где ты можешь изменить ситуацию, а у 
тебя не получается. Потому что не хватает способ-
ностей это сделать. Накапливаешь способности, ре-
шаешь эту задачу и переходишь к следующей.

–Что бы Вы пожелали читателям нашей газеты?
Я хотел бы пожелать читателям найти в себе 

силы, и обрести ту свободу и уникальный опыт, ко-
торые дает занятие предпринимательством. Ничего 
не получается только у тех, кто никогда ничего не 
пробует сделать или быстро опускает руки при пер-
вых неудачах. Попробуйте каждый день делать хотя 
бы маленькое что-то такое, что (как вам кажется) 
ведет вас к  успеху в бизнесе.

Надежда КАЛИНИНА
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Объявления:

Позвонить (

Управлению противопожарной службы ЮАО требуется водитель авто-
буса. Зарплата: 25000 руб.

Телефон: 315-88-79, 313-17-17, 

ОВД Нагатино-Садовники требуется полицейский. Зарплата: 22000 руб.
Телефон: 8-499-613-3621 (36-25), 8-499-613-1290 

Городской поликлинике 127 Уз ЮАО требуется участковый терапевт. 
Зарплата: 35000 руб. 

Телефон: 8-499-614-6623 (59-37) 

Филиал 16-го автобусного парка приглашает:
• Инспектор отдела кадров – 15т.р.
• Водители – 25-45т.р.
• Медсестра – 14т.р.
• Гл.механик – 27-40т.р.
• Оператор ЭВМ – 18т.р.
• Маляр – от 18т.р.
• Уборщик – ок. 12т.р.
• Слесарь по ремонту автомобилей – 77-100р/ч
• Электромеханик – 97р/ч
• Электрик – 86-97р/ч
• Водитель-перегонщик – 91р/ч
• Кассир – 10т.р.
• Кладовщик – 8т.р.
• Контролер – 18т.р.
• Начальник отдела эксплуатации – 25т.р. 
Телефон: 398-71-77

  ГОУ Центр образования №556 (ул.Днепропетровская, 33-А) пригла-
шает на работу:

 • Учителя физической культуры
 • Воспитателя в дошкольное отделение
 • Помощника воспитателя в дошкольное отделение
 Телефон: 315-74-10

20 августа состоится Общегородская благотворительная акция «Семья 
помогает семье; Собираемся в школу!» по сбору одежды, обуви, канцеляр-
ских товаров и школьно-письменных принадлежностей.

Телефон: 329-33-86

Дом Культуры, ул. Элеваторная, д.8, корп.2, предоставляет помещения для про-
ведения мероприятий.  (326-32-83

Сдаю 1-к.кв. на ул.Бирюлевская, возле к/т «Керчь». Оплата помесячно.  
(8-915-136-01-79

Анонс следующего выпуска:
МАКС-2011- главный и любимый зрителями авиационный 
праздник России

Из ЦАРЬ-пушки по ракушке

При покупке 
свыше 1500 р.
скидка - 5%*

Качественный, маникюрный
и педикюрный инструмент.
Профессиональная заточка.

Материалы для наращивания 
и дизайна ногтей.

8	(926)	207-02-99
ВДНХ,	ВВЦ,	павильон	13	«Здоровье»

* - скидка не распространяется 
на заточку инструмента

постоянным покупателям возможна 
индивидуальная скидка
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